

# *Le séisme qui a secoué le Mexique fait plus de 200 morts*

---



Mexico, 20 septembre, (RHC)- Le puissant séisme qui a secoué le centre du Mexique a fait plus de 200 morts.

Des centaines de bénévoles et de secouristes contribuent aux travaux de sauvetage dans les villes touchées par le tremblement de terre de 7,1 sur l'échelle de Richter.

Dans les prochaines heures un groupe de secouristes salvadoriens se joindront aux brigades de Protection Civile, à la Croix Rouge et aux Pompiers du Mexique.

Les villes de Puebla, de Guerrero, de Morelos et de Mexico, la capitale sont les plus affectées par le séisme qui a eu lieu 32 ans après un autre similaire.



**Radio Habana Cuba**